

Turnier zum Abhaken

Nicht an das gute Vorjahresergebnis anknüpfen konnten die Saalfelder Fechter beim Steglitzer Bären am vergangenen Wochenende in Berlin.

Constanze Landte konnte zwar in der Vorrunde sechs der acht Gefechte für sich entscheiden und auf Platz drei ins Finale ziehen, unterlag dort aber überraschend gegen die Potsdamer Fünfkämpferin . In der Vorrunde hatte sie die gleiche Kontrahentin noch sicher besiegt. So blieb es nur bei Rang fünf für die Saalfelderin.

Georg Rein konnte bei den Schülern des Jahrgangs 2002 trotz starker Erkältung in der 1. Vorrunde alle Gefechte gewinnen und als Drittplatzierter die 2. Runde erreichen. Leider konnte er hier nicht an diese Leistung anknüpfen und schied als Zwölfter aus.

Mit diesen Ergebnissen konnten Constanze und Georg ihren Punktestand in der Thüringer Rangliste nicht bzw. nicht wesentlich verbessern. „Abhaken.“, war der entsprechende Kommentar von Abteilungsleiter André Langen. „Fechterisch waren die Leistungen o.k., mit den Platzierungen können wir natürlich nicht zufrieden sein. Ich erwarte in Kraftsdorf eine Leistungssteigerung.“

Am 1. März starten die Saalfelder beim traditionellen Osterburgpokal. Constanze geht dort als Pokalverteidigerin an den Start.